

Geflügelzüchter präsentieren sich

Vereinsmitglieder holen Preise bei Jubiläumsschau

Mechau (hrl) • Der kleine Mechauer Rassegeflügelzuchtverein unter Vorsitz von Mathias Woitek hat 12 Mitglieder. Eines davon ist Wolfgang Kubeil aus Höwisch, der zusammen mit seinen Vereinskollegen Thomas Hintz und Marcel Woitek bei der 122. Lipsia-Bundesschau und 100. Nationale in Leipzig ausstellte. Insgesamt waren 4576 Aussteller mit 43 677 Ausstellungstieren vertreten.

Thomas Hintz erhielt das Bundessiegerband auf Antwepener Bartzwerge gelb, Marcel Woitek das Bundessiegerband auf Deutsche Zwerg-Wyandotten braun-porzellanfarbig und Wolfgang Kubeil das Jubiläumsband der 100. Nationale für seine Zwerg-Welsumer. Die drei hatten 29 Tiere präsentiert.

Aber auch bei anderen Schauen sind die Züchter präsent. So bei der 137. Deutschen Junggeflügelschau Hannover mit über 2000 Ausstellern und rund 18 000 Tieren. Dort waren zwei Aussteller des Vereins mit



Wolfgang Kubeil mit seinem preisgekrönten Huhn auf der Jubiläumsschau in Leipzig

Foto: privat/Repro: H. Räßler

17 Tieren dabei: Thomas Hintz und Marcel Woitek.

Marcel Woitek hat für neun Tiere neun Preise erhalten. Von 1263 Deutschen Zwerg-Wyandotten hatte er die fünf besten Tiere und wurde mit 482 Punk-

ten Deutscher Meister seiner Rasse und stellte die Siegerkollektion, die auf 6 Rassegruppen vergeben wird. Diese Auszeichnung für Deutsche Zwerg-Wyandotten ging zum ersten Mal nach Sachsen-Anhalt.